

# *Guerra entre "milagros"*

---



Imagen de archivo/RHC

Por: Alfredo García Almeida\*

¿Cuál es la definición de milagro en la Biblia? “Es un hecho que está a la vez por encima de la naturaleza y por encima del hombre. Muestra la intervención de un poder que no está limitado por las leyes ni de la materia ni del espíritu, un poder que interrumpe las leyes fijas que gobiernan sus movimientos, un poder sobrenatural”.

Para que un suceso sea considerado como milagro, debe tener las siguientes características: Instantáneo (debe ser extremadamente rápido respecto del tiempo previsible de curación que se considera normal), duradero en el tiempo, completo, perfecto, estable (sin recaídas o reincidencias), inexplicable para la ciencia.

Apenas tres meses antes de las elecciones, los candidatos republicanos y demócratas a la presidencia, aparecen como auténticos competidores de “milagros” en la carrera hacia la Casa Blanca. Trump, salvado por la intervención divina durante el atentado “terrorista” que estuvo a punto de costarle la vida y Harry por pasar de la vicepresidenta más impopular en la historia moderna de EEUU, a una superestrella que ha puesto al expresidente, Trump, a la defensiva.

Sin embargo, ambos “milagros”, presentan imperfecciones: Mientras la fuerza innegable de Kamala, radica en el voto femenino y su agenda de “libertad de la reproducción”, que comprende el derecho al aborto, en otros sectores del electorado, su apoyo está bajo dudas. En el caso de Trump, según expertos, se precipitó al seleccionar a un hombre en lugar de una mujer como su acompañante en la candidatura a la vicepresidencia, al añadir al riesgo de una “guerra de clase”, el de una “guerra de géneros”.

Sin embargo, más allá de la exaltación de la candidatura de Kamala en la Convención Nacional Demócrata en Chicago, la todavía hoy vicepresidenta tiene obstáculos económicos muy poderosos a sortear, como el arrastre del Bidenomics, (política económica de la administración de Biden) afectada por inesperada crisis.

Mientras los seguidores del Bidenomics, tema clave en el debate electoral, festejan que disminuyó artificialmente la inflación básica que mide los precios, con excepción de los alimentos y la energía, los partidarios de Trump, ponen en relieve la inflación alimentaria que mide específicamente la inflación de los alimentos que se ha disparado, sin contar la inflación de los energéticos que se puede incrementar aún más, en caso de una escalada en la guerra regional entre Irán e Israel.

Partidarios financieristas de Kamala, el Financial Times y The Wall Street Journal, sorprendieron al criticar su programa económico del pasado 16 de agosto, desde construir tres millones de viviendas durante su mandato, hasta el alza del 21 al 28% de los impuestos a las empresas.

Hoy la mayoría de las encuestadoras de EEUU, colocan en empate técnico a Kamala y al expresidente Trump, cuya batalla se pronostica muy reñida y se definirá posiblemente, en los llamados, “Swing States” (Estados volátiles) que van desde los Estados alrededor de los grandes lagos, Wisconsin, Minnesota, Illinois, Pensilvania y Ohio, hasta los Estados de la franja solar, que son Arizona, Nuevo México, Nevada y Georgia, donde los “milagros” pueden ejercer su mayor influencia.

**\* periodista, analista internacional colaborador desde Mérida, Yucatán.**

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/363613-guerra-entre-milagros>



**Radio Habana Cuba**